
精选学生实习报告模板锦集七篇

在现实生活中，越来越多人会去使用报告，报告具有双向沟通性的特

点。一起来参考报告是怎么写的吧，以下是小编整理的学生实习报告7篇，

欢迎大家借鉴与参考，希望对大家有所帮助。
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我所实习的公司是1家集设计，施工为1体的大型专业化公司，专门从

事高端产品，经过xx年的高速发展，合成行已经成为国内知名的装饰企业

，具有国内1流的工程设计和管理水平，设计作品多次获国内外大奖，10多

年来公司先后承担过酒店，会所，别墅，写字楼等大型室内外装饰工程，

工程业务与经验。

1、工作内容

在公司这510天我是慢慢的进入工作角色的，由开始的学习简单的绘图

到成为同事们的助理，再到参与到项目中来，干1些有用的事情。这些渐渐

的进步是同事们给与我的肯定，也是我努力的结果。我得的不仅仅是知识

，还得到了走向社会的自信，下面简单介绍1下我在合成行所参与的一些工

作。

一直跟项目经理做1期底越豪华欧式样板房的工作。刚开时我只能作1

些杂事，给同事们打打下手，过了几天就跟经理去已经做完的xx，花费了3

天时间，手绘草图，量尺寸，用于做xx的竣工图，写竣工报告。实习期间



有外出考察，外出考察的主要任务就是考察下1期的工地以及消费市场，做

好记录和拍照工作。



还有其他时间我的重点是学习如何高效，快速地掌握绘图技能，还有1

些具体的施工常识，以免以后的工作中设计出来的图纸合适，合理，且合

乎人们审美标准。我知道了如何具体的施工和施工的步骤，如何设计的更

合理和人性化，注意到了很多以前我容易忽视的细节，以便在以后的工作

和学习中不出笑话，不出差错，在设计的道路上要比别人早1步，做的更好

更周到。

当我掌握的1些基本的绘图技能和施工常识之后，经理便放手让我干1

些局部装修修改的绘图工作，我先是去要改动的地方拍照，做记录，后量

尺寸，手绘草图，后上机做改前大样图，然后听从经理，工长和监理的意

见做改动后的图纸，接下来做该改动地方的技术！没有界限，只要你肯学

就肯定能进入到这个知识的领域中来。这对我以后的工作生活是1个很好的

启示，只要努力你就可以得到你所想要的东西！

2、实习感想

经过50天的实习工作，不仅学到了专业知识，更得到了宝贵的工作经

验和对生活的自信。如今自己已经喜欢上了竞争的环境，通过这次成功的

实习经历，在自己以后的竞争生活中会走的更稳、更好。
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一、实习时间、地点和实习单位：

1、实习时间：20xx年xx月xx日——20xx年xx月xx日。

2、实习地点：xx省xx市。

3、实习单位：xx有限公司。



二、实习过程概述。

第一阶段：2月28日——

3月1日，了解公司的各项基本制度、各部门的职能、本职位的职责等。

第二阶段：3月2日——

3月12日，了解掌握公司产品的基本原理，公司对新实习员工进行CAD方面

的技术培训及对车间生产情况进行了解。

第三阶段：3月14日——

3月18日，对一些简单工作和部分零部件进行测绘，对实际生产有了直观认

识。

三、主要实习岗位和实习内容。

1、主要实习岗位：生产部主管助理。

2、实习内容：

我的实习工作从20xx年2月28日进行到20xx年3月18日，在开始的两天

，公司对我进行了相关的职业培训。通过两天的培训，使我初步掌握了一

些工作时必备的基础知识，同时加深了我对宏超精密塑胶模具厂的认识。

在接下来的一个多星期里面，我来到了生产组装一线进行培训，同时对CAD

进行了相关技术培训。培训完之后，我开始到公司的技术部进行工作，开

始逐步接受一些简单的测绘任务，在这个过程中我对工作中的实际体会和

对CAD的基本操作有了很多的提高。

四、实习收获和重要心得体会。

以下是我在实习期间的收获以及自己的一些心得体会：



（1）自主学习：

工作后不再像在学校里学习那样，有老师，有作业，有考试，而是一

切要自己主动去学去做。只要你想学习，学习的机会还是很多的，老员工

们从不吝惜自己的经验来指导你工作，让你少走弯路；集团公司、公司内

部有各种各样的培训来提高自己。你所要作的只是甄别哪些是你需要了解

的，哪些是你感兴趣的。

（2）积极进取的工作态度：

在工作中，你不只为公司创造了效益，同时也提高了自己，像我这样

没有工作经验的新人，更需要通过多做事情来积累经验。特别是现在实习

工作并不像正式员工那样有明确的工作范围，如果工作态度不够积极就可

能没有事情做，所以平时就更需要主动争取多做事，这样才能多积累多提

高。

（3）团队精神：

工作往往不是一个人的事情，是一个团队在完成一个项目，在工作的

过程中如何去保持和团队中其他同事的交流和沟通也是相当重要的。合理

的分工可以使大家在工作中各尽所长，团结合作，配合默契，共赴成功。

个人要想成功及获得好的业绩，必须牢记一个规则：我们永远不能将个人

利益凌驾于团队利益之上，在团队工作中，会出现在自己的协助下同时也

从中受益的情况，反过来看，自己本身受益其中，这是保证自己成功的最

重要的因素之一。

（4）为人处事：



作为学生面对的无非是同学、老师、家长，而工作后就要面对更为复

杂的关系。无论是和领导、同事还是客户接触，都要做到妥善处理，要多

沟通，并要设身处地从对方角度换位思考，而不是只是考虑自己的事。

五、实习总结。

通过这次实习，我重温课堂的知识，将自己的专业理论与实践有了一

个很好的配合提高。通过这次实习，也让我感受到了自己素养不足，今后

要培养自己的长远眼光，勤于思考，善于总结，把自己不明白的没学会的

知识好好向同事学习，来弥补自己的不足。

这一次实习对我来说，只是一次预演，一次为将来工作的预演，我会

继续不断努力地学习专业理论知识，不断学习提高自身专业素质，更好地

胜任岗位。

此时此刻，即将面临毕业，最深切的感受就是，无论从何处起步，无

论具体从事哪种工作，认真细致和踏实的工作态度才是成功的基础。
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三月份，我们地本02的全部人去进化水文站实习，我从水文站实习回

来后写了这份实习报告：

1金华水量概况

金华属中亚热带季风气候，热量丰富，雨量较多，有干、湿季节。春

早秋短，夏季长而炎热，冬季 

光温互补。盆地小气候多样，有一定的垂直差异，灾害性天气较频繁。 

6月10日进入梅汛期。受冷空气影响，6月



10—11日降下入梅后的第一场雨。本次降雨时空分布不均 

，武义江流域降雨大于东阳江流域。其中永康市前仓雨量站测为24小时降

雨量达198。8毫米，9、10两 

日降雨量218毫米，近年来少见的特大暴雨，暴雨引发的局部洪水造成公路

交通中断，康市的前仓、石 柱等地受灾严重。

20xx年，金华市梅汛一是时间短，只有18天；二是降雨连续时间较长

，但降雨总量和强度不大。金 

华站梅汛期降雨量131毫米，比多年平均值偏少62%；4—

10月降雨量692。4毫米，比多年平均值偏少32% 

；年降雨量1172。5毫米，比多年平均降雨偏少18。4%；金华站20xx年蒸发

量755。9毫米。

20xx年，金华市降雨偏少，各主要江河水位站年最高水位都未达到警

戒水位。金华站年最高水位35。11米（吴淞）；武义莲塘口站68。72米；

义乌市佛堂站52。56米；兰溪站29。39。 

因未达预报标准，金华、佛堂、莲塘口站20xx年均未发布洪水预报。兰溪

站于6月26日连续发布 

预报三次，最后一次预报兰江最高水位29。30米，实测29。39米，精度达

到规范要求。20xx年市水文 站共收发水情信息8940份。

金华市1月份雨量普遍偏多，所以金华站和佛堂站的年最高水位均出现

在1月份。金华站最高水 

位35。11米，是解放以来年最高水位最低的一年。但浦江芳地水文站6月10

日出现建站以来最高水位，达3。65米。



2金衢丘陵盆地

土地面积约8500平方公里，总人口约300万，耕地约150万亩。域内主

要河流为衢江和金华江，均为 

钱塘江上游水系。该地区已建有乌溪江、安地、金兰、铜山源、沙畈等大

中型水库以及乌溪江引水工程等。由于该地区地处丘陵盆地，蒸发量大，

农业灌溉用水占较大比重，而本地水资源有限，且开发条件较差，因此，

该区域水资源配置的主要思路为：

（1）推行节水灌溉

改变农业田间漫灌以及减少灌区渗漏是农业节水的重点。正在建设的

乌溪江引水灌区续建配套工程 

等项目可节省一定的农灌用水量用于工业生活。

（2）向相邻山区调水

考虑向乌溪江上游乌溪江水库以及金华江上游的安地、金兰、沙畈、

横锦、南江等水库引水。已建成的乌溪江引水工程以及正在研究的义乌向

横锦水库引水和规划的好溪水利枢纽等工程就是这种水资源配置方式。

3金华”未来之水”不容乐观

在3月22日第十一届”世界水日”和3月22～28日第十六届”中国水周”即将

来临之际，金华市水利部门向市民提出警告：水危机正逐步逼近金华，如

果不能有效地保护水资源，全市的经济发展和民生将受到严重影响。

去年6月公布的《金华市水资源公报》表明，20xx年金华市降水量为14

5。55亿立方米，比多年平均年降水量偏少11。9%；年平均径流644。4



毫米，折合水资源量70。4亿立方米，比多年平均水资源量偏少18。1%

，其中地下水资源量15。22亿立方米，低于多年平均值12。5%；全市人均

占有水资源量1570立方米，比低于全国平均水平的全省人均占有量还偏少2

2%。更令人担忧的是，数量极有限的淡水，正越来越多地受到污染。据统

计，20xx年全市废污水排放总量达4。96亿立方米，其中达标排放的只占35

%。去年，金华市水利部门对辖区36个监测断面进行采样分析，发现452公

里的河流中，符合I类水标准的河长只有30。8公里，占总河长的6。8%。金

华市水利局副局长江国富告诉记者，金华水资源紧缺、水污染情况正随着

经济快速发展而日益严重，这急需引起政府和市民的重视。金华必须高度

重视水资源合理开发利用、节约和保护工作，为全市人民永远喝上”放心水”

而努力。水资源相对贫乏的义乌市在饱尝水荒之后，今年决定投资１２．

１５亿元，在我省率先启动分质供水工程，并将 

其列入今年该市重点工程项目。[Page]

4金华水资源有效地开发和保护

２００１年，金华市建成了日供水１５万吨的金沙湾水厂，使市区及

白沙河流域的７０万人口喝上了优质生活饮用水。打开水龙头，清澈的沙

畈水哗哗长流。几年来，金华市相继建成了沙金兰引水工程、义乌大陈供

水工程等２０多项供水工程，东阳横锦至义乌引水工程正在加紧建设，建

成后将改善近１３万人的用水问题。

另一方面，金华市积极治理水流域环境污染。２０００年前后，金华

市在金华江流域实行了”零点行动”和”一控双达标”整治活动，市县多次联动

，对造纸、印染、医药化工、建筑陶瓷、水泥 



等行业企业进行重点检查，对一批违法排污企业依法作了处理，金华

江流域”一控双达标”整治活动效果明显。”千里清水河道整治”工程也初战告

捷，截至１０月底，金华市已完成１７０公里整治任 务中的１５０公里。

总体来说，金华的水资源不容乐观，希望政府和市民引起高度重视，

虽说水是可再 

生资源，但如果大幅度的污染，浪费，再多的资源也将离我们而去。
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一、对岗位实践过程的认识

年五月我到中国联通衡钢一厅做客服，刚开始我想应该和老师讲的差

不了多少吧！当我做了一两天的时间后才发现原来这一切并不简单，进入

社会对我还需要一段时间而不得不让我更深切地体会到就业的压力。我们

一出校门什么都不会，学校只是我们的避风港，然而总有一天，我们要冲

出这个港湾，驶向“大海”。去过几趟杭州人才市场，看到一张张招聘广告上

的要求，我黯然伤心：一、没经验；二、没资格证；三、没胆量。虽然有

了更多的实践，让我们有了一次涉及社会的体验，然而那犹如小孩子刚学

会站立，还没学会走路，那么这次实践我们就是在学走路，当然在学的一

路上会摔跤、哭泣，但现在我们都挺过去了，回头看看一路上留下了足迹

，这次实践还是蛮有意义与必要的。接到公司的培训电话，我的心也就安

定下来了，终于站住脚，那时很兴奋与开心，便前去培训。培训期间，交

代公司文化、公司制度、公司产品……不可否认找得又是电话营销，一个

服务行业，又与专业对口的工作。



电话是现代商人越来越常用的一种交流工具，因此，做电话营销人员

了解一下打电话的一般要求是很有用的。打电话的基本原则是简明扼要，

切忌罗嗦，既突出不了问题，又占用别人时间，从而引起别人反感。

客服部这个分为很多组。大致分为话务组，业务处理组，投诉组，质

检组，采编组。话务组很明显负责接电话，帮助用户记录要求或建议。业

务处理组负责帮用户开通取消业务。投诉组很明显受理投诉，并给用户回

复。质检组也就是质量检测，主要是监听话务组的录音，当然不是每条录

音都听，是随机抽取的，然后把监听情况，包括合格和不合格的情况整理

后再反馈给话务组。采编组的主要工作是负责接收上级下达的业务，整理

后，进行采编，给各组培训。

二、对专业岗位职责的认识

我是作为联通公司委托客服的身份去电话营销——

办理炫铃业务。虽然以前有过电话营销的经验，然而这次代表的是作为一

名客服经理，是话务员与营销员的结合体，所以沟通是很重要的一种交流

方式。在一片永远做不完的业务的前景下，如何进行沟通，如何做好沟通

从心开始，都要留给我们自己去深思，在实践上慢慢体验得出经验并运用

于实践，提高自己的工作效率！有了几天有培训，演练文稿，第三天自己

便“上阵”与客户沟通了。我们主要是为客户办理炫铃业务，虽然以前有过电

话营销的经验，然而这次代表的是联通公司，所以电话营销中就要特别注

重语言这方面的沟通。服务有语就要用得当，对于这个行业，语言方面的

技巧一定要很好地表达：一、有正面的语言表达，不用负面有语；二、能



用我则不用你；三、能不用“不”则不说；四、涉及企业形象，避免就事论事

；五、减少口头禅。



每次与客户之间的沟通都是不同的，不能只按文稿上面的文字去沟通

，这就要针对不同的人采用不同的方法，一套方针是不能很好地营销。比

如，每当我说：“能为您简单介绍一下炫铃业务……”有些人开口便问：“需

不需要钱，每月要多少钱。”这就说明他注重费用这方面，针对这些人就要

突出卖点，这个月不收月租费。而有些客户能耐心听，那我就要仔细地介

绍业务内容，突出能给他们带来帮助的一面。还有针对女性与男性也要有

不同的方法，一般女性比较贪小便宜，男性比较爽快，所以针对女性一开

口就要说：“我们公司有个优惠活动，能为您介绍一下吗？”这样她们就会耐

心地听下去，男性一般不采用这种方法。

三、对理论与实践结合的认识

做电话营销这行耐性一定要强，尤其是一天不知要拨打多少个电话，

与多少位客户沟通，而且不是介绍好自己的产品就行了，客户他们有很多

方面要咨询，如意邮箱以及小秘书等有关业务方面要咨询。还有呢？有些

用户会提一些建议等等方面。我们都要及时做出反应，及时回答。这让我

懂得了，进入一家公司我们不能只着眼于自己的产品，更多的是了解公司

的其他产品，这样才会有助于更好地营销自己的产品。

记得每次拨号我们拨的都是数字号码，无法显示对方的性别与年龄，

同样无法判断是外国人还是中国人。一通电话性别是明了了，而中国人还

是老外还是无法辨认了，有好几次接通了，我心太急，只把炫铃业务介绍

完毕，问他需不需要时，他便来句：“Sorry，Idon’t 

know”。那时我不知是生气还是尴尬。只能用自己简陋的外语来回话，那时

想必很糗。因为我一核对电话号码，他只要回答：“是”或“不是”



，我便只管介绍自己的产品了，没有做好沟通工作，老外一般简单的

汉语还是能懂的，要是自己的外语精一点，起码能用英文介绍业务时那就

方便多了。所以学好一门外语也是很重要的，连电话营销也需要外语水平

，我们生活中缺少不了外语的参与。

作为客服经理工作态度一定要好，不仅通过电话从声音中传递你的肢

体语言与面部表情，而且能体现一个人的工作态度。作为现代社会的服务

行业，如如果服务不到佳，绝没人愿意买你的产品，尤其是作为一名联通

公司的客服经理，一旦语言失措便会招来投诉警告，所以我在营销中就要

非常注重工作态度的良好状态。

四、对企业文化的认识

合通信有限公司成立于1994年7月19日。中国联通的成立在我国基础电

信业务领域引入竞争，对我国电信业的改革和发展起到了积极的促进作用

。中国联通在全国30个省，自治区，直辖市设立了300多个分公司和子公司

。中国联通是国内唯一一家同时在纽约，香港，上海三地上市的电信服务

企业。

中国联通就企事业单位对安全，保密方面的特殊高要求，提供了安全

性极高的CDMA通信网络。CDMA起源军事保密技术，广泛应用于军事领域，

具有抗干扰，安全通信，保密性好等特性。联通CDMA网络安全，保密性能

超群并在多个领域成功应用得到认可（例如：省军区，省委机要处，省军

分区等）。

实践的这些日子，在公司学到了很多有关联通公司的业务知识，也学

到了很多为人处事方面的知识，结交了一些朋友。这段时间虽然每天早出



晚归很累，但其中也有开心与欣慰，生活过得很充实。如当翻开本子

上记录着的一排排熟悉的数字号码，仿佛是很久以前的事了，那也在无声

诉说着在不知不觉中我学会了很多东西，增长了自己的阅历，我相信过程

就是结果，只要我们用心去做，去想，那便会有收获，有结果。
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步入镇达，感到一种大气，非凡的气势。大堂中央‘诚信，卓越，合群’

六个大字充分阐释了企业的核心文化。统一着装，佩戴员工证件，正式，

规范。‘优秀企业单位，荣誉企业，一块块牌匾，使得企业更具王者风范。

我所在的部门是qc部，即quality 

control，质量控制。在经历的安排，引导下来到qa部培训(镇达所有后勤q

c刚进公司，都必须在qa部培训，一份份受控文件，一叠叠资料都需要我去

学习，了解本部门的工作流程与具体工作内容。对英文水平也要一定的要

求，毕竟是产品出口企业，与外国的业务往来密切。

培训时，产品成品的一系列测试，拉力、湿度、高温、运输、跌落、

尖点、利边、燃烧等测试，闻所未闻，这一切对于从来没有接触过类似工

作的我来说，感到无比新鲜，热血澎湃。同时也感到质量安全工作的复杂

，专业，规范的重要性。因为产品多数是出口的关系，必须经过无数次测

试，检查，再次感受到企业卓越的一面。

作为新人的我，勤奋好学，做多，学多也是必须的，在导师培姐与众

位热心同时的指导下，熟悉该部门所有的测试以及多种仪器的使用。每天

都在有趣，严格的学习与测试中度过，倍感充实。



学有所成，公司工作调动需要，部门做出人员调动，我也从qa转移到i

qc部门，一度深入理解qc工作的流程。iqc---- incoming quality 

control。iqc(进料品控)是qc的一个部分，它是负责对进料品质的检测控

制，其主要流程如下：对进料做抽样检测(一般为1%)，由检验小组(主动、

被动、测试、连接器、pcb、rohs)对抽样产品进行检验，若有承认书且有r

ohs标志，检测无异常后即结束了;如发现有问题，则需召开rmb会议，具体

操作为iqc将不合格品交采购(确认物料是否急需)、pmc、r&d/生技(确认物

料是否能用)、qa、pd分别确认后再由oa最高主管做最后确认：1、ok，则

由iqc重检后即可;2、ng，则要求厂商或特采或退货。

来料检测，公司产品来料质量检查的第一关卡，顾名思义，责任重大

。开始对高级电子无聊的抽样检查学习。外观，尺寸，功能，微量元素的

检验。并了解各大供应商的单位名称。对产品进行样板抽查，送到番禺公

司检验八大元素是否超标，跟进物料质量安全追溯报告，绝不允许不合格

物料发放到工厂生产，杜绝安全事故的发生，追求高效率的工作。深刻体

会到企业要做强做大，质量安全为基本要素。在忙碌与充实中进取着。

继续接受新知识的培训。

fqc(成品品控)仍然是qc的一个部分，主要是对smt产线(共有17条生产

线)产品品质的控制。iqc检验无异常品在smt线上进行表面粘着：将pcb板

放入锡膏炉刷锡后进入高速机打上一些小零件(几台高速机分别打不同的小

零件)，随后pcb板被送入泛用机打上些大零件(如ic、bga)，之后进入回焊

炉，最后由目视去区人员对其进行目视后送至fqc由其相关人员再做抽样检

测，ok则可送去成待出货区(若需dip则过锡炉再送)，若ng，则由qe、ie对



其问题进行分析后再次重复上述过程。

以上内容仅为本文档的试下载部分，为可阅读页数的一半内容。如要

下载或阅读全文，请访问：https://d.book118.com/288061105066007
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